

Artikel vom 11.08.2019

JU Hallbergmoos Beachvolleyball-Turnier

JU Hallbergmoos Beachvolleyball-Turnier - Interview mit Damian Edfelder



Die Junge Union Hallbergmoos-Goldach veranstaltet jedes Jahr ein Beachvolleyball-Turnier im Sport- und Freizeitpark Hallbergmoos.

Heute war ich eingeladen und hatte die Gelegenheit mit dem Vorsitzenden, Damian Edfelder, über dieses traditionelle Turnier zu sprechen. Toller Tag, tolle Menschen!

Für die Musik, die wir in unserem Video verwenden, bedanken wir uns bei www.musicfox.com.